

 $x\in \mathcal{X}(\mathbb{R}^n) \cap \mathcal{X}(\mathbb{R}^n)$

JUSTICIA



Morena, a mostrar el músculo

Nos anticipan en las cúpulas de Morena que este jueves preparan un "magno evento" en el Auditorio Nacional con todo el "morenismo nacional" para "mostrar el músculo de la 4T". Se trata –nos dicen– de celebrar el tercer año del "triunfo histórico" del presidente **López Obrador** para la Presidencia de la República. Destacan que es el momento preciso para este festejo, debido, insisten, a las campañas negativas contra el gobierno y para mostrar "fuerza y unidad" ante la pandemia, el crimen organizado, la consulta popular...

Nuevos y reciclados arriban a San Lázaro

A partir de este lunes, en San Lázaro comenzarán a recibir ya los primeros "expedientes" de los nuevos legisladores, de los electos y los reelectos, para la próxima Legislatura que inicia en septiembre. Será el propio presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, quien entregará la primera documentación. En medio del creciente número de contagios por Covid-19 en la capital del país, personal del Palacio Legislativo ya prepara los primeros trámites para comenzar a recibir a los flamantes representantes populares de diversos estados y mostrarles el recinto, sus oficinas, el salón de plenos...

Campaña contra expresidentes

A pesar de que la consulta popular ni siquiera menciona a los expresidentes, algunos funcionarios de la 4T ya comenzaron a hacer campaña, al menos en redes, para promover el ejercicio de participación ciudadana en ese sentido. Entre ellos, **Jenaro Villamil**, director del Sistema Público de Radiodífusión, quien difundió un post con la imagen de Salinas, Zedillo, Fox, Calderón y Peña, acompañado del hashtag #JuicioSíImpunidadNo. A contrapelo, el exmandatario guanajuatense instó a sus seguidores en redes sociales a no participar del ejercicio.

Sheinbaum, por el mismo rumbo

Pese al revés electoral que sufrió su partido, la jefa de Gobiemo, **Claudia Sheinbaum**, consideró que "no hay necesidad de cambiar de dirección." En declaraciones para el medio británico *Financial Times*, la mandataria capitalina atribuyó los malos resultados a la "campaña de desinformación" y la "terrible tragedia" de la Línea 12 del Metro. "Soy muy fuerte. Creo en mi gobierno y creo en la cuarta transformación de mi país", declaró Sheinbaum, quien ratificó su lealtad al presidente López Obrador. "El Presidente tiene muy claro hacia dónde va y nosotros estamos con él", recalcó.

CONFIDENCIAL

Revocación, ¿en riesgo?

El morenista **Alejandro Rojas Díaz Durán**, suplente del líder de la bancada guinda en el Senado, Ricardo Monreal, advirtió ayer que, si el partido no organiza al pueblo, pondrá en riesgo la ratificación de mandato del Presidente. Para ello urgió a credencializar a los 17 millones de votantes y renovar democráticamente todos los comités estatales. Previo al 6 junio, Díaz Durán advirtió que en la alcaldía Cuauhtémoc existán muchos militantes de base lastimados por los "dedazos" y las imposiciones. A la postre, Morena perdió la alcaldía Cuauhtémoc, de lo cual ahora se culpa a Monreal. ¿Se deberían tomar en cuenta las advertencias del legislador suplente?

Crimen sospechoso

Nos cuentan que el Consejo de Administración de Cooperativa La Cruz Azul, que encabezan **Federico Sarabia** y **Alberto López**, pidieron a la fiscal capitalina, **Ernestina Godoy**, no "dar carpetazo" a la investigación del asesinato de Antonio Moya Espinoza, socio cooperativista. Aseguran que fue ejecutado la semana pasada en Narvarte, en el contexto de una serie de amenazas contra los actuales dirigentes de la cementera, y temen que la indagatoria del crimen derive en un caso de delincuencia común.



Fecha:

Sección:

28/06/2021 Página: 15

metro

línea10

DEMIS FUENTES

Nuevo mes, directorio renovado.

Cuentan que los cambios en el Gabinete que la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció hace unos días están previstos para hacerse efectivos el 1 de agosto.

Y aunque el más predecible es en la dirección del Metro, dicen que también habrá relevo en las secretarías de Inclusión y de Gobierno.

¿Y quién podría llegar a esta última? Más de uno asegura que podría venir del Senado y otros recomiendan prepararse un buen Martí...ni, en lo que se revela el secreto.

Y donde se están haciendo aficionados al

trabajo bajo presión es en la Fiscalía capitalina, que comanda **Ernestina Godoy.**

En teoría, esta semana darán a conocer el dictamen sobre Línea 12, que tendría que empezar a perfilar responsabilidades penales.

Como si no fuera suficiente estrés, se lanzaron contra la lideresa de ambulantes Alejandra Barrios y -ioh, no!- el caso está presentando "fallas estructurales".

Según esto, una de las personas cuyo testimonio es fundamental en el proceso ise echó para atrás y ya no la han podido localizar! No se extrañen si en el búnker traen cara de "qué pesada semana"... ien lunes!

demisfuentes @reforma.com